

Rostock Piranhas kassieren siebte Niederlage und kämpfen weiter!



Die Rostock Piranhas müssen weiterhin mit schweren Rückschlägen kämpfen. Am 13. Januar 2025 verloren sie ihr siebtes Spiel in Folge. Im Duell gegen die Füchse Duisburg, das in der Rostocker Eishalle stattfand, unterlagen sie mit 3:6. Nach einem torlosen ersten Drittel gelang es den Piranhas im zweiten Abschnitt, zwischenzeitlich mit 2:1 in Führung zu gehen. Kapitän Kilian Steinmann, der nach einer Verletzung in die Mannschaft zurückgekehrt war, sorgte für das erste Tor. Doch Duisburg ließ sich nicht entmutigen und drehte das Spiel, sodass es am Ende 3:2 für die Gäste stand.

Im letzten Drittel erhöhten die Füchse ihren Vorsprung und schossen noch drei weitere Tore. Diese bittere Niederlage bedeutet, dass die Piranhas auf dem achtbaren, aber fragwürdigen Platz acht in der Tabelle verweilen. Ihr nächstes Spiel findet am Freitag um 20 Uhr gegen die TecArt Black Dragons Erfurt in der Schillingallee statt, wo dringend Punkte

benötigt werden, um aus der Negativspirale auszubrechen.

Bilanz der letzten Spiele

Die letzten Begegnungen der Piranhas waren von durchwachsenen Ergebnissen geprägt. Besonderheiten in den letzten Monaten umfassen ein bemerkenswertes 11:3 gegen FASS Berlin am 15. September 2024 sowie ein Verlust gegen die Füchse Duisburg mit 5:8 am 15. November 2024. Hier ist eine Übersicht der letzten Spiele:

Datum	Gegner	Ergebnis
30.08.2024	MEC Halle 04 Saale Bulls	3:2
01.09.2024	MEC Halle 04 Saale Bulls	5:4
11.10.2024	Füchse Duisburg	4:1
10.01.2025	Hannover Scorpions	2:8
12.01.2025	Füchse Duisburg	3:6

Ausblick auf die kommenden Spiele

Die Piranhas stehen vor einer kritischen Woche. Mit nur noch wöchentlichen Spielen müssen sie sich dringend steigern, um nicht weiter abzurutschen. Ihre nächste Herausforderung gegen die TecArt Black Dragons Erfurt sollte ein Wendepunkt sein, da beide Teams im Mittelfeld der Tabelle angesiedelt sind. Ein Sieg könnte das Vertrauen zurückbringen und die moralische Stimmung in der Mannschaft heben.

Wie [ndrd.de](<https://www.ndr.de/nachrichten/mecklenburg-vorpommern/rostock/Artikelvorlage-MV-Rostock,mvregionrostock2260.html>) berichtet, bleibt abzuwarten, ob die Piranhas rechtzeitig die Wende schaffen können, um ihre Saison noch positiv zu gestalten. Die nächsten Spiele werden entscheidend sein, um den Anschluss an die oberen Plätze nicht zu verlieren. Wichtig wird sein, dass auch Leistungen wie das große 11:3 gegen FASS Berlin wiederholt werden.

Statistische Auswertung

Ort: Stargardter Straße, 13407 Berlin, Deutschland

Vorfall: Mord/Totschlag, Körperverletzung

Ursache: psychische Erkrankung

Festnahmen: 2

Beste Referenz: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

Weitere Infos: [berlin.de](https://www.berlin.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)